

Communiqué de presse

Ouverture hivernale des refuges du Néouvielle

Au cœur des vallées d'Aure et du Louron, le territoire des Pyrénées2vallées se prépare à l'ouverture de ses refuges pour la saison hivernale. Le refuge de l'Oule, situé près du lac du même nom, sera le premier à ouvrir, quelques jours après l'ouverture de la station de Saint-Lary, prévue le 5 décembre, et restera ouvert pendant toute la saison de ski, jusqu'à la mi-avril. Le refuge d'Aygues-Cluses sera ouvert du 20 décembre au 4 janvier, puis à nouveau du 7 février jusqu'à la mi-avril.

De leur côté, les refuges d'Orédon, Campana de Cloutou et La Glère ouvriront le 7 février. Le refuge d'Orédon restera ouvert jusqu'en octobre, tandis que Campana de Cloutou et La Glère fermeront entre fin mars et mi-avril, pour rouvrir en mai et rester ouverts jusqu'en octobre.



Contact Presse

Directrice de l'Office de Tourisme Communautaire Pyrénées 2 Vallées Aure Louron : Corinne Crabé Email : direction@pyrenees2vallees.com Téléphone : +33 6 62 42 04 34